



【3年連続】健康経営優良法人 2023 に認定されました！



2023
健康経営優良法人
Health and productivity

生塩工業の従業員みなさんが健康でいられることが、会社にとって一番大切なことです。みなさんが健康でいられるよう取り組んできたこの1年。無事に健康経営優良法人 2023 中小規模法人部門に認定されたことを報告します！

生塩工業では 2021 年から「健康経営」への一歩として、全国健康保険協会（協会けんぽ）千葉支店のご協力のもと「健康な職場づくり宣言」をしました。2022 年に続き 3 回目の認定です！

こうして昨年に引き続き認定できたのも、社員一人ひとりが意識してくれているからだと思います。今後も継続していけるよう、社員全員健康な状況をキープし続けましょう！



松ヶ島工場に太陽光パネルが！



松ヶ島工場の屋根に太陽光パネルがつけました！「再生可能エネルギー」で環境にも優しいんだとか。近年、電気代も高騰してきていますが、発電して余った電気を電気会社に売電することも可能だそうです！余談ですが…初めて工場の屋根に上がりました。ちょっとだけ足がすくみました（笑）

新入社員の3人が顔合わせ！

4月に入社予定の3人が初めて顔を合わせました。今年は地元就職が1人、県外就職が2人となりました。社宅の紹介をしたり、作業着の採寸をしたり…社会人になる実感が少し湧いてきたのでは無いでしょうか？次に3人が生塩工業に来るときは「入社式」です！また社内報で入社式の様子も報告する予定です♪



※イメージです

今月の健康ワンポイント

今年の健康経営の目標は「喫煙者を1人でも減らせるように」です！カラダを大切に。



すっかり春らしくなってきましたね！関東でも桜が咲き始めているそうですよ～！4月の社内報もお楽しみに！